



## Hoy se celebran elecciones de medio término en EU

**Este martes** 8 de noviembre todo está listo en Estados Unidos para que se realicen las llamadas elecciones de medio término.

Estos comicios son muy importantes para los presidentes en turno pues sirven de termómetro para medir su fuerza. En esta ocasión en la Unión Americana se renueva la totalidad de la Cámara de Representantes con 435 escaños, 35 de los 100 senadores y 36 gobernadores de los estados de la Unión. Resalta la relevancia de estas elecciones porque el resultado será fundamental para el futuro de la democracia de ese país pues serán las primeras a celebrarse luego de la toma del Capitolio por simpatizantes de Trump. Así que no sólo para Biden serán una prueba de fuego, sino también para el ex presidente pues medirá su fuerza rumbo a la reelección en el 2024, que aunque sigue teniendo fuerza en el Partido Republicano pues de los 77 candidatos que apoyó en las elecciones primarias, 60 ganaron, necesitará sumar más apoyos para cristalizar sus aspiraciones. En el caso de México, los resultados de estos comicios también pueden representar la clave de nuestro futuro en varias cuestiones. Y es que actualmente los demócratas de Biden poseen la mayoría de la Cámara baja con 220 representantes, y una mayoría simple de facto en la de Senadores, ya que aunque solo cuentan con 50 por ciento de los legisladores, el voto definitivo lo ejerce la vicepresidenta Kamala Harris, así que de perder la mayoría en el Congreso, a México no le conviene pues sin duda los republicanos podrían avanzar y endurecerse las medidas en contra de nuestro país en materia energética por violaciones al T-MEC, de seguridad y migratoria que ha sido utilizado por Trum para su capital político. Estaremos atentos aunque algunos ana-

listas vaticinan que el riesgo de que los demócratas pierdan la mayoría es muy alta.

### AMLO FESTEJA RECORTE AL INE

Con el argumento de que el dinero es del pueblo el presidente Andrés Manuel López Obrador aplaudió el recorte de 4 mil 475 millones de pesos al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) que contempla el proyecto de presupuesto de Egresos para el próximo año. López Obrador mencionó que hay que cuidar los recursos para que haya financiamiento a los programas sociales. "El que se disminuya el presupuesto destinado a aparatos onerosos, a lujos, lo voy a aplaudir siempre. Que vaya al adulto mayor, que vaya a las becas para los estudiantes de familias pobres. ¿Cuántos se quedan sin estudiar todavía porque no tienen para estudiar?, y la atención médica, que todo mundo tenga la posibilidad de atenderse y que ese dinero se utilice para que haya tratamientos de hemodiálisis en todos los hospitales. Cuánto sufre la gente por eso, y hay que ahorrar", remarcó.

### CREEL PIDE A CORTE RESOLVER SOBRE EJÉRCITO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, sigue causando controversia con sus declaraciones y ahora urgió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a que se pronuncie respecto a las reformas en materia de seguridad que planteó el Gobierno federal respecto al uso de las Fuerzas Armadas. LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB.

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: jHectormunoz www.hectormunoz.com.mx